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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA 

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA CELSO SUCKOW DA FONSECA 

CONSELHO DE EXTENSÃO 

 

ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

EXTENSÃO,  REALIZADA EM  DEZESSEIS DE MAIO DE DOIS MIL E 

VINTE E TRÊS 

Aos vinte e dois de novembro de dois mil e vinte e dois, às dez horas, por meio da 

ferramenta de conferência web da RNP, foi realizada a primeira Sessão Ordinária do 

Conselho de Extensão, sob a presidência da Diretora de Extensão, Renata da Silva Moura, 

com a presença dos conselheiros Bruna Gonçalves Gomes, Lívia da Fraga Lima Santiago, 

Marcelo Santana, Maria Alice Caggiano, Mariana da Silva Lima, Sandro Sgambato. 

Dando início ao Expediente Inicial Aprovação da Ata da 1ª Sessão Extraordinária - 

a ata foi aprovada sem objeções, por unanimidade. Foi destacada também a recorrente 

ausência dos discentes nas sessões do Conselho. Passando à Ordem do Dia, o Item 2.1. 

Análise e aprovação do Regulamento dos Projetos e Programas de Extensão de 2023 de 

Fluxo contínuo – foi aprovado sem objeções, por unanimidade.  Em seguida, passou-se ao 

Item 2.2. Análise e aprovação do Regulamento das Atividades de Extensão de 2023 de Fluxo 

contínuo – foram sugeridas duas alterações no texto inicial do regulamento: alteração do 

item “visita técnica”, para “visita técnica e/ou cultural vinculados a programas e projetos 

de extensão registrados e aprovados no DEAC” e retirada da data do capítulo três e 

inclusão de “período de inscrições durante o ano letivo vigente”. Essa alteração visa a 

utilização desse regulamento todos os anos, já aquele visa discernir a visita técnica sob 

responsabilidade da DIREN da visita técnica e/ou cultural que guarde relações diretas 

com a extensão. A Presidente informou que os Item 2.3. Atualização do andamento do 

trabalho da Comissão do Regulamento de Estágio e Item 2.4. Atualização do andamento do 

trabalho da Comissão do Regulamento do Conselho de Extensão não puderam ser discutidos, 

uma vez que os conselheiros responsáveis não estavam presentes na sessão. Por fim, no Item4 

Expediente Final - o conselheiro Marcelo Alencar informou os projetos que a IETEC 

está fazendo parte. Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerrou a sessão às onze 

horas e vinte minutos. 
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